

Edito Super Mamie 2016



Le bonheur est finalement une chose simple : il suffit d'aimer.
Voilà d'abord ce que m'inspire l'élection de Super-Mamie.

L'élan qui est celui de toutes les participantes, cet enthousiasme, cette joie qui irradie leurs visages à chaque fois, offre la plus belle et la plus rafraîchissante démonstration que nos vies ne sauraient se découper en tranches et que personne n'est prisonnier du temps.

Nous sommes libres. Et c'est cette magnifique liberté qui est ainsi célébrée avec tant d'éclat. Super-Mamie est un remède contre le pessimisme qui parfois assombrit notre société.

Le message qui est délivré, est d'une extraordinaire jeunesse. Tout est possible, toujours. Il suffit de le vouloir.

La volonté qui est une force vitale, est le principal ressort de toute chose, avec l'amour.

Ce concours constitue le plus beau des hommages à ces femmes dynamiques, débordantes de joie de vivre, qui ont su trouver le juste équilibre entre une riche vie familiale et l'engagement dans la société au service des autres.

Je crois profondément que cet altruisme, ce dévouement civique, cet humanisme figuré par des actions concrètes, est à la source de l'épanouissement de chaque être.

Oui, les Super Mamies sont des Super Citoyennes et c'est aussi pour cela qu'on les aime tant. Je ne m'en réjouis que davantage d'accueillir cette finale à Nice pour la sixième fois. Les mamies éprouvent une affection particulière pour la capitale de la Côte d'Azur. Et je le comprends fort bien !

Ici, nous avons su répondre aux attentes de cette nouvelle génération « Senior » pour laquelle il faudra bien un jour inventer un autre terme pour ajuster les mots à la marche du temps.

Au vu des multiples activités offertes aux plus de 50 ans sur les bords de notre baie des Anges, au vu d'une vitalité et d'une ardeur qui s'expriment au quotidien, c'est le mot de « nouvelle jeunesse » que je serai tenté d'employer !

Nice est devenu la capitale de cette nouvelle force comme l'illustre le succès, voilà quelques mois, des **European Masters Games**, ces Jeux Olympiques des Seniors auxquels ont concouru des milliers d'athlètes de tous les continents.

Et nous sommes fiers, aujourd'hui, d'accueillir d'autres « athlètes » qui vont concourir dans la joie et l'enthousiasme, pour cette finale nationale de Super Mamie, dans le cadre grandiose de notre Opéra.

Bonne chance aux candidates et bienvenue chez nous, la ville des seniors en forme.

Christian Estrosi
Maire de Nice

Président de la région Provence Alpes Côte d'Azur